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VERBALE N° 2

SEDUTA DEL  19.01.2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2022 (duemilaventidue)  il  giorno   19 (diciannove)  del  mese  di  gennaio,  la  Prima
Commissione Consiliare è convocata  in modalità telematica, a norma di quanto previsto dalla
Legge N° 27/2020, alle ore  14.30  con il seguente o.d.g.:

• Comunicazioni del Presidente;
• Audizione dell’Assessora Sara Funaro e della Direttrice dottoressa Lucia Bartoli, sull’asset-

to organizzativo della direzione  servizi educativi;
• Approvazione verbale precedente seduta;
• Varie ed eventuali       

Alle ore 14.30 sono  presenti  in videoconferenza il Presidente M. Fratini,  il  Vicepresidente U.
Bocci, i/le Consiglieri/re P. Bonanni, J. Cellai,  A. D’Ambrisi, F. Giorgetti, M. Monaco, L. Perini,
M Razzanelli; alle ore 14.32 il Consigliere E. Conti   Risultano assenti i Consiglieri   F. Bussolin,
S. Di Puccio

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente  Massimo Fratini
Vicepresidente Ubaldo Bocci              
Componente Patrizia Bonanni         
Componente Federico Bussolin      assente Michela Monaco
Componente Jacopo Cellai               
Componente Enrico Conti
Componente Angelo D’Ambrisi     
Componente Stefano Di Puccio      assente
Componente Fabio Giorgetti              
Componente Letizia Perini 
Componente Mario Razzanelli         

Per la segreteria  presente la Sig.Annalisa di Salvatore.
Presente  l’Assessora Sara Funaro, la direttrice della Direzione Istruzione dottoressa L. Bartoli e il
dirigente dottore Baroncelli.

Il Presidente M. Fratini, apre la seduta alle ore 14.35 e dato il benvenuto all’ Assessora S. Funaro e
alla direttrice  L. Bartoli, introduce l’odg dei lavori  ma prima di lasciare loro la  parola, manifesta
considerazioni di disapprovazione per le parole e le immagini comparse sui social esprimendo così
vicinanza all’Assessora .

Dopo una breve introduzione sull’argomento, lascia spazio all’Assessora.
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L’Assessora ringraziati i presenti, considera che i temi scolastici in generale  sono tornati ad essere
centro d’attenzione di un settore fondamentale nel  percorso di crescita di tutti gli studenti.

La direzione istruzione copre  uno dei settori  più considerevoli dell’amministrazione fiorentina sia
per  numero di dipendenti   amministrativi  sia per numero di dipendenti che  operano nei servizi
educativi, pertanto con il passare degli anni, la direzione ha avuto  buone capacità  organizzative
volgendo  attenzione ai molteplici settori tant’è, che fin da inizio mandato e ancor più nella fase
pandemica,  ha cercato di garantire i propri servizi,  trovando soluzioni e risposte  alle  esigenze
delle famiglie. In questi anni la  direttrice si è impegnata in maniera costante per una strategia
generale della direzione e per una  risoluzione dei problemi quotidiani  con i dipendenti, con i
servizi  e con le famiglie.

La direttrice L. Bartoli, ringraziata la commissione, specifica che in questi ultimi due anni, il primo
punto di forza della direzione si è basato sull’aspetto organizzativo, cercando di trovare soluzioni
anche se  fortemente colpita  dall’emergenza sanitaria. Con i primi di marzo dell’anno scolastico
2020/21  per  decreto ministeriale  l’erogazione dei  servizi  educativi  furono sospesi per  cui   la
direzione per andare incontro alle famiglie,  si è trovata a  dover affrontare  differenti modalità
organizzative gestioniali  attivando canali telematici con modalità a distanza unitamente ad una
specifica formazione del proprio personale e  cercando di conciliare gli aspetti legati alla sicurezza
delle strutture erogando fin da subito dispositivi di sicurezza ai dipendenti mettendo a disposizione
mascherine di tipo FFP2, schermature in plessigas. 

L’ attuale  assetto  della  direzione,  consta di mille unità  con  tre  dirigenti  e quindici  posizioni
organizzative   e    un’ erogazione   di  molteplici  servizi  riservati  agli  asili  nido,  alla  scuola
dell’infanzia e all’ Università dell’età libera, alle ludoteche e ai centri estivi. 
 Le  15 posizioni organizzative si occupano di tematiche di natura  trasversale alcuni dei quali
riguardano il  bilancio, la gestione del personale, i progetti legati alle chiavi della città,  tematiche
di natura giuridica e sanitaria  e proprio su gli aspetti legati all’emergenza sanitaria,  la direzione ha
assunto 80 esecutori  per la sanificazione degli ambienti scolastici e non solo. 
Per quanto attiene l’allocazione delle risorse continua la dottoressa, quest’ultima è pari a 38 mln di
euro più i correlati che cubano circa 10 mln di euro . 
Sul piano delle  assunzioni, gli ultimi  pensionamenti, sono stati compensati con le  mobilità e con
il  reclutamento  di  personale   a  medio  e  lungo termine;   Riguardo  le  assunzioni,  la  direzione
istruzione,  opera  in  parallelo  con  la  direzione  delle  risorse  umane  per  una  definizione  dei
fabbisogni e per una risoluzione delle tempistiche. 

L’Assessora S. Funaro, precisa che l’offerta della Direzione Istruzione  alle famiglie si basa su  una
pluralità di servizi  qualitativamente e quantitativamente notevoli; molteplici le  risorse impegnate
sui   centri d’ alfabettizzazione per l’assistenza  ai bambini affetti da disabilità, per il progetto Cred
e per i progetti legati alle chiavi della città.

Interviene  il  dottore  Baroncelli  dirigente  e  responsabile  della  programmazione  economico-
finanziaria con  tre posizioni organizzative  defininendo le spese di bilancio e quelle destinate al
servizio di refezione scolastica

La dottoressa L. Bartoli,  fa presente  che  la  spesa sostenuta dalla direzione, solitamente  è  legata
ad insolvenze di carattere sociale per cui l’amministrazione per andare incontro alle famiglie, ha
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adottato   interventi atti ad  alleggerire l’obbligo del pagamento qualora si trovassero in  situazioni
di difficoltà legate al covid.

Interviene il Presidente M. Fratini, chiedendo  la percentuale delle assenze del personale   in questo
periodo scolastico .
La dottoressa, rileva che in questo periodo  su 1000 unità i dati rilevati sono risultati  abbastanza 
contenuti: 40  i soggetti  positivi, 24 quelli sottoposti a   quarantena ; mentre la frequenza  dei 
bambini negli asili nido risulta  assestata intorno  al 53%.  La percentuale di assenza rilevara fra gli
educatori è risultata del  15% e mentre per quanto attiene  il personale Ese la percentuale è intorno 
al  18%.
Sono intervenuti il Presidente M. Fratini e il Consigliere E. Cocollini. 
Il Presidente ringrazia gli ospiti.
Si procede con l’appello nominale dei/delle Consiglieri/re

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente  Massimo Fratini
Vicepresidente Ubaldo Bocci              
Componente Patrizia Bonanni         
Componente Federico Bussolin      assente Michela Monaco
Componente Jacopo Cellai               
Componente Enrico Conti
Componente Angelo D’Ambrisi     
Componente Stefano Di Puccio      assente
Componente Fabio Giorgetti              
Componente Letizia Perini 
Componente Mario Razzanelli         

La seduta si  chiude alle ore 16.00

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 28.01.2022

    
    Segretaria                                                                                             Presidente                            
Annalisa Di Salvatore                            Massimo Fratini

..
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